

CDU Fraktion | Schönthaler Straße 4 | 52379 Langerwehe

Herrn Bürgermeister
Peter Münstermann
Schönthaler Str. 4
52379 Langerwehe

Antrag für ein Dorfgemeinschaftsraum/-haus in Geich und Obergeich

Die Fraktion

Winfried Welter
Fraktionsvorsitzender

Schönthaler Straße 4
52379 Langerwehe

+49 (0)2423 6128
winfried.welter@cdu-langerwehe.de

Peter Weber
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Kirchstraße 31
52379 Langerwehe

+49 (0)162 25 04 369
peter.weber@cdu-langerwehe.de

Datum:
09.11.2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Münstermann,

gemeinschaftliches Leben ist oft abhängig von vorhandenen Versammlungsstätten. Gerade die Dorfgemeinschaft hängt von solchen Orten der Begegnung ab. Die Dorfgemeinschaften bluten aus, da sie oft keine Zusammenkünfte wetterunabhängig vor Ort planen können. Regelmäßige Treffen für unterschiedliche Altersgruppen bzw. für unterschiedliche Aktivitäten/Interessen fehlen häufig. Dies gilt insbesondere für Zusammenkünfte größerer Gruppen. Auf die Ortschaften Geich und Obergeich trifft dies im besonderen Maße zu. Die weitere Entwicklung bzw. der Erhalt des Vorhandenen ist aufgrund dieser Situation kritisch zu sehen. Angesichts der vielen neuen Bewohner, die als Ausdruck der erfolgreichen Ansiedlungspolitik der letzten Jahre zu sehen sind, ist eine Versammlungsstätte der nächste Schritt, um die Ortschaften Geich und Obergeich weiterzuentwickeln. Es ergibt sich die Möglichkeit, dieses schon länger diskutierte Vorhaben, umzusetzen.

In Geich, oberhalb des Spielplatzes, steht bereits ein Container ausgestattet mit einer kleinen Küche, den die Dorfgemeinschaft Geich selbst hergerichtet hat. Strom- und Wasseranschlüsse sind dort bereits vorhanden. Eine Erweiterung (oder Nebenbau) als Containersaal wäre eine Möglichkeit, einen Versammlungsort zu schaffen. Das Dorferneuerungsprogramm NRW fördert solche Vorhaben mit bis zu 250.000€. Die Fläche befindet sich im Gemeindeeigentum und ist rückseitig von der Feuerwehr anfahrbar.

Wir stellen daher den Antrag

- 1.) Die Gemeinde Langerwehe wird beauftragt Fördermittel für dieses Vorhaben zu akquirieren bzw. darzustellen
- 2.) Der Bauausschuß befasst sich mit diesem Thema unter baurechtlichen Gesichtspunkten.
- 3.) Auf der Grundlage der vorhandenen Förderrichtlinien und der baurechtlichen Bewertung durch den Bauausschuß beschließt der Gemeinderat dieses Projekt und stellt die Weichen für die Umsetzung.

Wir bitten zum Wohle der Bewohner der Ortschaften und der Dorfgemeinschaften, den Antrag in den entsprechenden Gremien zu beraten und zu beschließen.

Für eventuelle Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit den besten Grüßen



Winfried Welter

Fraktionsvorsitzender der CDU Fraktion

gez.

Stefanie Cornel

Kopie

Helmut Pütz
Ortsvorsteher Obergeich